

**Tagesordnungspunkt 8.3**  
**Sachstand Grundsteuerreform**

Herr Krax fragt nach dem Sachstand der Grundsteuerreform in der Verwaltung. Vielfach sei in der Presse zu lesen, dass die Länder und auch der Bund ihrer Verpflichtung nicht nachkommen, die Grundsteuererklärungen abzugeben.

Herr Schick informiert, dass auch die Verwaltung ihrer Verpflichtung bisher nicht nachgekommen ist, weil die Vielzahl der Eingaben, ca. 4.000, nicht bewältigt werden kann.

Der Verbandsgemeinderat nimmt Kenntnis.